

Nuestra idea es revivir coches antiguos restaurándolos añadiéndoles un motor eléctrico de forma que puedan seguir usándose por años sin preocuparse de las futuras pero próximas leyes que dejarían en desuso los vehículos con motores a combustión.

Factor diferenciador: Lo que nos diferencia de otras empresas es que nosotros usamos el vehículo antiguo y el único cambio que hacemos es el motor junto al sistema de transmisión y la electrónica, además de ser de las primeras empresas en dar estos servicios.